

Le Venezuela confirme son engagement envers la CNUCED



La Havane, 19 nov. (RHC)- La vice-présidente du Venezuela, Delcy Rodriguez, a ratifié ce vendredi à Genève l'engagement de son pays envers la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED).

La vice-présidente vénézuélienne s'est réunie dans cette ville suisse avec Rebeca Grynspan, secrétaire générale de cette entité, dans le but de promouvoir des relations de coopération qui contribuent au renforcement commercial et financier de la nation sud-américaine.

Lors de la réunion, les parties ont convenu de réorganiser les actions visant à accélérer l'économie vénézuélienne, dans le contexte des conséquences financières du siège économique et des mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis et leurs alliés européens.

Elles ont également évalué les défis auxquels est confronté le multilatéralisme aujourd'hui, menacé par la pandémie de Covid-19 et la violence, signale un communiqué de la vice-présidence vénézuélienne.

La réunion a été l'occasion de faire le point sur l'impact des mesures punitives sur les services publics, le pouvoir d'achat des travailleurs, la santé, l'alimentation, l'éducation et d'autres secteurs de la vie sociale au Venezuela.

Delcy Rodriguez a mis l'accent sur le fait que malgré toutes ces mesures impériales, les Vénézuéliens ont la résilience nécessaire pour surmonter victorieusement les attaques aux côtés du président Nicolas Maduro.

Elle a également appelé le système des Nations Unies à intégrer la dimension des mesures coercitives unilatérales dans son programme de travail, dans le but de rééquilibrer l'économie nationale.

La CNUCED est le principal organe des Nations Unies dans le domaine du commerce et du développement. Elle est chargée de promouvoir les programmes de coopération technique, ainsi que des activités telles que le commerce international, le financement, l'investissement, le développement des entreprises, la facilitation du commerce et la technologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305458-le-venezuela-confirme-son-engagement-envers-la-cnuced>



Radio Habana Cuba